

VERANTWORTUNG FÜR DEUTSCHLAND

Unsere Antwort auch in schwierigen Zeiten.



Ihr heimischer
Bundestagsabgeordneter
Dirk Wiese



SPD Soziale
Politik für
Dich.

Liebe Sauerländerinnen und Sauerländer,

Koalitionen kann man sich nicht aussuchen. Sie finden sich zusammen aufgrund des Wahlergebnisses. Die SPD hat dabei stets Verantwortung für das Land übernommen. Nach dem Scheitern von Jamaika, in den Zeiten der Großen Koalition, aber auch nach der letzten Bundestagswahl. Jetzt ist die aktuelle Koalition Geschichte. Diese war von Anfang an nie einfach, Kompromisse für das Land oftmals der kleinste gemeinsame Nenner. Dazu viel zu viel öffentlicher Streit.

Dieser oftmals von der FDP inszenierte Streit überdeckte viele notwendige und richtige Entscheidungen der SPD-geführten Bundesregierung. Christian Lindner hat für sich die Entscheidung schon länger getroffen, keine Verantwortung für Deutschland in herausfordernden Zeiten zu übernehmen. Er hat immer wieder notwendige Gesetze blockiert. Er hat die Brücke bei stürmischer See verlassen. Die Entscheidung des Bundeskanzlers war aus meiner Sicht richtig und konsequent. Innere, äußere und soziale Sicherheit spielt man nicht gegeneinander aus.

In Europa herrscht seit Februar 2022 Krieg in unserer unmittelbaren Nachbarschaft, die Spannungen im Nahen Osten nehmen zu, in den USA heißt der nächste Präsident Donald Trump und unsere Wirtschaft steckt in einer herausfordernden Lage. Wer in diesen Zeiten weder Lösungen sucht noch Kompromisse eingeht, der handelt verantwortungslos. Deutschland braucht in dieser unsicheren Lage eine verantwortungsvolle Bundesregierung unter sozialdemokratischer Führung. Dazu wird es jetzt zu Beginn des Jahres 2025 geordnete Neuwahlen geben. Der nächste deutsche Bundeskanzler muss gerade in diesen Zeiten international anerkannt sein und Regierungserfahrung haben. Dies hat Olaf Scholz.

Einige Entscheidungen müssen aber jetzt getroffen werden. Eine neue Bundesregierung wird frühestens im Frühsommer 2025 ihre Arbeit aufnehmen können. Wir wollen deshalb jetzt im Deutschen Bundestag dafür sorgen, dass ab dem Jahreswechsel mehr Geld im Portemonnaie der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer bleibt. Wir wollen, dass ab dem 1. Januar das Deutschland-Ticket weiter genutzt werden kann. Wir wollen die gesetzliche Rente sowie den Gesundheits- und Pflegebereich stabilisieren und nicht wie die CDU massiv in diesem Bereich kürzen. Es geht für uns als SPD zuallererst um Arbeitsplätze, eine sichere Rente und einen für die Zukunft aufgestellten Wirtschafts- und Industriestandort mit bezahlbaren Energiepreisen.

Mir geht es bei meiner Arbeit im Deutschen Bundestag zuallererst um die Bürgerinnen und Bürger im Sauerland. Hier bin ich aufgewachsen, hier bin ich mit meiner Familie zu Hause. Mein Ziel ist es, dass unsere Heimatregion auch in den kommenden Jahren liebens- und lebenswert bleibt.

Beste Grüße



DIRK WIESE

Für das Hochsauerland im Deutschen Bundestag

Winziger Platz 14 | 59872 Meschede

Tel.: 0291 - 99 67 13 | dirk.wiese@bundestag.de

Facebook: [dirkwiesespd](#) | Instagram: [dirkwiesespd](#) | TikTok: [dirkwiesespd](#) | www.dirkwiese.de

